

## ISLA DE PASCUA: TURBA QUEMÓ JUZGADO E INTENTÓ LINCHAR A HOMICIDA

Detenido acuchilló y remató con un mazo a su víctima.

Una enardeceda turba redujo a cenizas el Juzgado de Garantía de Isla de Pascua, la tarde de este martes, dejando además con heridas graves a un detenido.

El hecho se produjo alrededor de las 16:30 horas cuando un grupo de isleños llegó a manifestarse en el frontis del tribunal contra un detenido de 51 años que el pasado lunes asesinó cruelmente a otro hombre, de 34 años, acuchillándolo y luego rematándolo con un mazo.

La turba arrojó piedras contra la construcción y posteriormente le prendió fuego. El detenido logró salir del lugar custodiado y evitando un linchamiento, sin embargo, fue duramente golpeado incluso con elementos contundentes. Producto de las lesiones debió ser trasladado hasta el hospital de la isla.



3662 total visits, 0 visits today